



Wir suchen per sofort oder nach Vereinbarung eine*n

IT-Verantwortliche*n (ehrenamtlich)

(ca. 2 Stunden/Woche)

Die HAZ – Queer Zürich sind der grösste LGBTQIA+-Verein in der Deutschschweiz. Derzeit arbeitet der Verein mit fünf Teilzeitangestellten (total 95 Stellenprozent), einem siebenköpfigen Vorstand und ca. 50 ehrenamtlichen Personen für die queere Community.

Die IT des Vereins umfasst die Vereinswebsite haz.ch, die zu Wahlen aktive Plattform regenbogenpolitik.ch (beide Wordpress) und eine auf Koha basierende Website der Bibliothek im Regenbogenhaus. Ausserdem sind ca. 50 Mailpostfächer und -weiterleitungen vorhanden.

Deine Aufgaben:

- Schnittstelle zwischen unserem Hostinganbieter und der HAZ-Geschäftsstelle
- Betrieb und Unterhalt von Wordpress, Cloudflare, Confluence und anderen Tools
- Trouble-Shooting bei E-Mail und Website-Problemen
- Websites: Support bei technischen Fragen (keine Webredaktion)

Deine Voraussetzungen:

- Vertiefte Informatikkompetenzen in den o. g. Bereichen
- gewissenhafte, strukturierte Arbeitsweise
- Lust auf Arbeit für die queere Community
- Motivation, eine ehrenamtliche Tätigkeit mit professionellem Anspruch auszuführen
- Bereitschaft zur Zusammenarbeit mit weiteren Ehrenamtlichen, die für die Website und einzelne Web-Projekte verantwortlich sind resp. Inhalte dafür zur Verfügung stellen

Interessiert? Dann wende dich gern mit einem aussagekräftigen Mail an unsere geschäftsführende Person Liam Bohner (keine Pronomen): liam.bohner@haz.ch